



南中だより

令和7年2月27日発行

No. 20

沼田市立沼田南中学校

【学校教育目標(具体目標)】「英知」「礼節」「強健」

【自己を磨き、他に尽くす 尽くされたら感謝の気持ちを表そう】

利根沼田地区の優良生徒団体表彰 (2月7日)

利根沼田地区学校警察連絡協議会が主催する表彰式がありました。生徒会本部役員が中心となって活動した「ふびす講市」への協力が高く評価され、表彰していただきました。協議会長からは「地域の方々と心を通わせて活動に取り組む姿は、多くの人に感銘を与えました。次世代を担う皆さんの取組は後輩たちにも受け継がれていくでしょう」とお言葉をいただきました。

南中の取組を評価していただき、感謝するとともに次年度へさらに飛躍できるよう思いを伝えていきたいと思います。



沼田警察署 表彰式

吹奏楽部 合同コンサート! (2月23日)

沼田中学校、沼田東中学校そして本校の吹奏楽部が利根沼田文化会館で合同コンサートを実施しました。プログラムは、合同ステージが2回、各学校のステージが2回でした。合同ステージは3校の息が合って迫力を感じる演奏でした。南中のステージは、心が躍って一緒に楽しむことができる素晴らしい演奏でした。今年度いろんな場所で披露していたので堂々とした態度で楽しみながら演奏する姿が印象的でした。このコンサートは、沼田市部活動地域展開促進事業の補助によって実施できています。大変感謝申し上げます。ありがとうございました。



3校の合同演奏



演奏 『学園天国』



喜劇と演奏『となりのトトロ』

公開授業、PTA総会、お世話になりました (2月26日)

公開授業、学年懇談会、PTA総会が行われましたが、御多用の中、大変お世話になりました。公開授業では、生徒たちの真剣な姿を参観していただきました。また、PTA総会では、会長さんから「学校のために全面的に協力することができた」とあいさつがありました。本部役員の皆さんが中心となって、会員の方々の御協力により教育活動を支えていただくことができました。

今後も会員数の減少が続きますが、今年度のように、相手を認め合う「和」の心をもって、話し合う「話」により、保護者・教員・地域が連携し手を取り合う「輪」が広がるように3つの「わ」を大切にしていけたらと思います。



公開授業 1年国語



公開授業 2年理科



PTA総会